

El domingo último, visitó, por primera vez, el campo local, el primer equipo del Atletic de Sabadell F, C., digno rival que fué en el año 1.922, del Ateneu Deportiu, para la consecución del campeonato del 2.ª categoria de Cataluña, y en cu-Ao partido final el Ateneu se llevó el preciado galardón, por el tanteo de 2 goles a 1. El C. E. I. D. A., sucesor de aquel glorioso Ateneu Deportiu, renovó la gesta, venciendo nuevamente al Sabadell por 5 tantos a 2. Es curioso comparar la composición del equipo campeón de Cataluña y el C.E.I.D.A. El Ateneu alineó en aquel memorable partido, jugado en el campo del F.C. Barcelona de la calle de Industria, el siguiente equipo: Florenza, Canals, Portas, Casagrán, Palahí, Palahí, Carreró, Pey, Lluhí, Buxó y Feliu. El C.E.I.D.A. en el partido indicado, formó el siguiente conjunto: Soler, Pujol, Carreró, Gimbernat, Nanci, Romaguera, Esteva, Buxó Colomer Prujá y Sala. Unicamente ,Buxó y Carreró, del antiguo equipo ateneista, se alinearon ante su ex-contrincante.

Se intensifican las obras de la Urbanización San Elmo. Ha dado comienzo la construcción de las arcadas que han de sostener el paseo marítimo en el paraje de las Planetas, asi como las obras de levantamiento de un nuevo grupo de chalets.

Ha visitado nuestra ciudad, el orfeón Rossinyolenc de Salt, Fue muy aplaudido en su actuación frente a las casas consistoriales y obsequiado por el Ayuntamiento y el coro «Nova Gesoria» de ésta. Visitaron los lugares más atractivos de la población y al emprender el viaje de regreso manifestaron su agradecimiento por las atenciones recibidas, durante su corta estancia entre los guixolenses.

Debido a lo bonacible del tiempo, son algunos los banistas que concurren nuestras playas, pues aunque la temperatura no es muy alta, queda neutralizada por la fuerza del sol. III "Aplec de la Verge del Bon Viatge".— Concurso de ornamentación de barcas.

Se anuncia el presente concurso, para premíar las tres barcas mejor adornadas que se presentarán a concurso, La que obtenga el 1.er premio recibirá el título de barca capitana y en la procesión marítima irá a la cabeza, llevando las imágenes de la Virgen del Buen Viaje y de San Elmo, Cruz procesional, monaguillos, Ilmo. Sr. Comandante de Marina y Capellán de la Ermita. La del 2.º premio, tendrá el nombre de 1.ª barca de honor y será ocupada por el Reverendo Sr. Cura Párroco Arcipreste y acompañantes. La barca del 3er. premio, será denominada 2ª barca de honor y estará reservada al Magnifico Ayuntamiento, presidido por el Mgco. Sr. Alcalde y Autoridades.

Los premios serán otorgados por un Jurado Calificador que ha sido nombrado por los que han ofrecido los premios: Magnifico Ayuntamiento, Cofradia del Pósito de Pescadores y «Urbanización San Elmo, S. A.»

Las barcas deben estar preparadas en sus lugares respectivos de embarque, a las 9 y media de la mañana, para ser examinadas por el Jurado Califificador.

El Director General de Carreteras, pasó por nuestra ciudad. — Recientemente a efectuado una visita a las carreteras de la provincia gerundense, D. Pedro García Ormaechea, Director General de Carreteras y Caminos Vecinales, acompañado de personal técnico de su departamento.

Después de efectuar el recorrido de la Carretera general de Madrid a Francia, hasta La Junquera, se trasladó a Gerona donde fué cumplimentado por las autoridades provinciales, con los que sostuvo un amplio cambio de impresiones sobre las rutas provinciales. El Sr. Gobernador y el Presidente de la Diputación, hicieron entrega al Director General, de una interesantísima información gráfica en relación con las de la Costa Brava, que precisan mejora urgente

STILO
PINTURA - DECORACION
A.Guimerá, 6

Para combatir la GRIPE nada mejor que GRIPESOI, de venta en todas las farmacias

DIETARIO

para facilitar la afluencia turística.

Por la tarde, acompañado del Sr. Presidente de la Diputación, así como del Ingeniero Jefe de Obras Públicas e Ingenieros de la Jefatura, recorrió las carreteras de Palamós a San Feliu, a Tossa de Mar, Lloret de Mar y Blanes, estudiando las posibles mejoras de las mismas.

Próximo domingo «Aplec del Remei — Siguiendo la costumbre de muchos años, se celebrará en la Ermita dedicada a la Virgen, bajo la advocación de «Nostra Senyora del Remei», y enclavada dentro el término municipal de Castillo de Aro.

Por la mañana a las 11, se celebrará un Solemne Oficio en honor de la Santísima Virgen, con asistencia de las Autoridades, finalizándose con el Canto de los Gozos por el Coro Parroquial de Santa María de Castell d'Aro. Terminado el oficio serán interpretadas dos sardana; en la plaza de la Ermita.

Por la tarde, a las 3 y media, Rezo del Santo Rosario y Visita a la «Verge del Remei».

Seguidamente, una completa audición de seis sar-

danas, por la cobla «La Principal de Palamós».

Próximo domingo 5.ª y última prueba del X concurso de pesca.—A las 8 de la mañana del próximo domingo dará comienzo en nuestra playa de San Feliu la última fase del concurso de pesca al lanzado, organizado al igual que años anteriores por la Asociación de Pesca Marítima de nuestra ciudad, y sobre el cual informamos ampliamente en nuestra anterior edición.

El concurso finalizará salvo variantes a las 18 horas

Las inscripciones para el mismo pueden efectuarse dos días antes en el domicilio del Sr. Presidente, calle Gorgoll núm. 26, siendo indispensable poseer la tarjeta federativa.

Deseamos a los pacientes cazadores de caña, una gran jornada.

Ajedrez — El próximo pasado domingo día 6 de los corrientes, el Club Guixolense de Ajedrez se trasladó a Olot para disputar con le de aquella ciudad el partido de vuelta del match interclub habiendo resultado vencidos por 6 victorias a 1 habiendo hecho tablas los tres restantes tableros. De-

miscelánea de ACTUALIDAD

Profecía variable

Es más fácil pronosticar el tiempo probable para mañaña, que comentar el presente. Esta pluma se ríe de su última miscelánea: «...esta quietud responde a la tranquilidad otoñal que estamos respirando... es por lo que seguimos presenciando el ir y venir tan alegre y animado de las tres embarcaciones... por este «estiuet» que persiste»...

¡Narices! ¿Quién puede ser profeta, cuando uno se encontraba el domingo pasado, día 29 de septiembre para no confundirnos, bañándose tranquilamente en la playa, y el lunes siguiente se procedía a desenterrar las primeras prendas de abrigo sintiendo a aquellas bolitas que sirven para recordarnos las polillas?

¡Vaya juerga! como exclamaría alguna mocita con nombre de Maite o Pili. Si Vaya ridículo este de hablar del tiempo a ocho días fecha. Un Levante o una Tramontana, y rodo ya está tirado, perdido. Ahora ya podemos decir: Adiós, Snack Bar. Adiós, embarcaciones y simpáticas taquilleras Hasta el verano próximo si Dios quiere. Que el invierno os sea propicio y que...

Que la gripe asiática no os visite

Que le vamos a hacer. Nosotros no quisiéramos mencionarla, pero es que nos la encontramos por todas partes. ¿No estará encerrada hasta en el depósito del bolígrafo que escri-